



République Démocratique du Congo
CONSTRUISONS ENSEMBLE LE MONDE
NTIC, Environnement, Vih/Sida et Droits de l'homme
ONG C.E.M



RAPPORT ANNUEL 2015

REMERCIEMENTS

Tout d'abord, [l'Organisation Non Gouvernementale "**Construisons Ensemble le Monde** "remercie tous les partenaires et bénévoles, qui grâce à eux, nous donne l'occasion d'aider.

Nous tenons également à remercier toutes les personnes qui nous soutiennent et participent dans nos opérations de collectes, ceux qui nous envoient et donnent des dons, nous achètent des produits.

Et, nos portes restent toujours grandement ouvertes à toutes les personnes de bonne volonté qui peuvent nous aider et soutenir.

Merci car c'est grâce à tout ce monde que l'organisation peut grandir et évoluer.

Merci pour votre confiance ...

MERCI DU FOND DU CŒUR

PRESENTATION DE L'ONG CEM

CREATION

L'Organisation non Gouvernementale 'Construisons Ensemble le Monde' est une Association à but non lucratif d'Utilité Publique reconnue légalement par le Ministère de la Justice et Droits humains par son Accusé de Réception n° F.92/22.110 du 10 mars 2014.

L'ONG CEM est créée le 28 février 2004 par l'initiative de jeunes volontaires pour le développement durable ,pour faire reculer progressivement les frontières de la pauvreté ,de violations de droits humains ,de maladies et d'améliorer tant soit peu les conditions de vies de nos populations dans un environnement juste, sain et durablement bien géré.

VISION

ONG CEM a pour vision de voir les jeunes et la communauté congolaise de devenir des acteurs responsables de leur développement et de bénéficier de leurs ressources.

MISSION

Mobiliser, motiver et armer les jeunes et la communauté congolaise pour un développement durable en renforçant la culture de la paix, l'éducation, le respect de droits de l'homme, l'accès aux nouvelles technologies de l'information et de communication, l'accès aux soins de santé primaire (VIH/sida) et la protection de l'environnement.

DOMAINES D'INTERVENTION

-Nouvelles Technologies de l'Information et de la Communication(NTIC) -

Protection de l'Environnement -Lutte contre le VIH/SIDA -Droits de

l'homme et Démocratie

REPRESENTATIONS

L'ONG CEM, à part son siège sis à Kinshasa, à deux antennes à l'intérieur du pays : au Territoire de Basoko dans la Province Orientale et au Territoire d'Idiofa dans la Province de Bandundu.

ORGANES DE GESTION

L'ONG CEM est administrée par les organes suivants :

- L'Assemblée Générale ;
- Le Comité Directeur ;
- Le Collège des Fondateurs ;
- Les Commissaires aux Comptes.

RESSOURCES FINANCIERES

- La cotisation des membres ;
- Dons et legs ;
- Diverses contributions ;
- Subvention de l'Etat Congolais.

INTRODUCTION DU RAPPORT

Le présent rapport fournit les informations sur les activités menées par l'ONG CEM (Construisons Ensemble le Monde) durant l'année 2015.

Les activités réalisées couvrent les domaines ci-après : protection de l'environnement, la Santé et le VIH/Sida et les droits humains.

DOMAINE I : PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT

Nous travaillons sur quelques de nos projets sur la protection d'environnement dont :

-avons continué avec nos moyens de bord de planter des arbres (reboisement) pour sauvegarder l'environnement et lutter contre la déforestation ;

-de sensibiliser et de former les élèves en matière d'éducation environnementale dans notre programme d'éducation environnementale qui vise à préparer les jeunes à être des citoyens plus respectueux de l'environnement ;

-comme un leader chrétien et protecteur d'environnement, nous avons participé à deux conférences : l'une au Kenya du 17-21 mai 2015 (Lausanne East and Central Africa regional Conference on Creation Care and the Gospel) et l'autre au Ghana du 9-13 novembre 2015 (Creation Care and the Gospel Conference West Africa) ,le but était de sensibiliser les leaders chrétiens d'Afrique comment faire pour protéger l'environnement créé par Dieu.

En outre, nous avons pris part au XI^e IPAD (INDABA Mines et Infrastructures en RDC) tenu à Kinshasa du 15-16 octobre 2015.

DOMAINE II : SANTE ET LE VIH/SIDA

Le VIH/Sida pose un défi au développement du monde entier surtout l'Afrique Subsaharienne où se situe la République Démocratique du Congo.

En République Démocratique du Congo, malgré les efforts du Gouvernement et des partenaires en développement, beaucoup de choses restent à faire pour une forte mobilisation communautaire contre la pandémie du VIH/SIDA.

L'ONG CEM (intervenant en milieu de jeune) s'est lancée dans la bataille depuis 2004 pour sensibiliser la jeunesse ,sur les comportements à risques et les conséquences socio-économiques de la pandémie de VIH , à travers plusieurs techniques :la formation des pairs éducateurs ,l'organisation des activités sportives et socioculturelles couplées de sensibilisation ,des émissions télévisées et radiodiffusées ,l'installation et l'encadrement des clubs anti-sida dans les établissements scolaires ,universitaires et quartiers ,des sensibilisations porte à porte.

C'est ce qui nous avait permis de participer à la 18^e Conférence internationale sur le Sida et les IST en Afrique tenue à Harare(Zimbabwe)

du 29 novembre au 04 décembre 2015.

DOMAINE III : DROITS HUMAINS

Nous avons travaillé à la mobilisation sociale dans la lutte contre l'accaparement des terres de la communauté de Lokutu touchée par la violation de droits de l'homme par la société Feronia.

C'est ainsi que nous avons participé à la consultation régionale sur la situation des défenseurs des droits de l'homme francophones avec le Rapporteur spécial des Nations Unies sur la situation des défenseurs des droits de l'homme, Monsieur Michel Forst à Abidjan (Côte d'ivoire) du 30-31 mai 2015.

DIFFICULTES RENCONTREES

C'est toujours la problématique de trouver de moyens financiers conséquents pour mettre en œuvre l'intégralité de plan d'action.

En somme toute, l'ONG CEM a réalisé malgré les difficultés, d'importantes activités de développement dans ces quelques domaines d'interventions.

Ces acquis pourront être consolidés si de bonnes volontés se joignent à l'ONG CEM pour soutenir moralement, techniquement et financièrement dans sa mission.

Fait à Kinshasa, le 15 septembre 2017



IKOPI MOLEKO Gabriel Marcel

IKOPI MOLEKO Gabriel Marcel



Monsieur Ikopi Moleko Gabriel Marcel et Monsieur Michel FORST, Rapporteur Spécial des Nations Unies sur la situation des défenseurs des droits de l'homme à Abidja (Cote d'ivoire).



Julienne LUSENGE (à gauche), Gabriel Marcel IKOPI MOLEKO (au milieu) et Bibiche (à droite), à Abidja.



IPAD à Kinshasa

Siège Social : 18, Av.Kinsambi, Quartier Binza-Ozone, Commune de Ngaliema, Tél. :+243998897224
Email: ongcem@hotmail.fr //gamolik@yahoo.fr ,Kinshasa/RDCongo



Ikopi Moleko Gabriel Marcel de l'ONG CEM (à gauche), Monsieur Dave BOOKLESS, Directeur Théologique de A Rocha International (au milieu) et le Président des Amis des Enfants(droite), à Accra(Ghana).



Photo de famille au Ghana



Siège Social : 18, Av.Kinsambi, Quartier Binza-Ozone, Commune de Ngaliema, Tél. :+243998897224
Email: ongcem@hotmail.fr [///gamolik@yahoo.fr](mailto://gamolik@yahoo.fr) ,Kinshasa/RDCongo

